



Presentación

“ESTUDIOS SOCIALES” comienza su vida en 1968.

Es una publicación del Centro de Investigación Social, que dirigen los PP. Jesuitas en la ciudad de Santo Domingo, República Dominicana.

Quiere ser una reflexión cristiana de la problemática nacional, con el fin de encontrar soluciones adecuadas y contribuir al desarrollo integral de nuestra generación.

ESTUDIOS SOCIALES, aun tocando temas que interesan al animal político, que es el hombre, se mantendrá fuera de los partidismos que matizan y dividen la política, subiendo a sus principios más altos tanto en lo individual como en lo económico y lo social, más científicos y menos controvertidos para fundamentar las conclusiones concretas que puedan indicarse.

Por ahora se publicará cada tres meses, aunque aspiramos desde luego a una frecuencia mayor que pueda llegar a ser mensual.

Nuestra publicación es de algún modo heredera —aunque no continuadora— de otra revista dominicana que ha precedido: “Orientación Dominicana”. Ella ha preparado nuestro camino y nos ha ayudado a comprender que la urgencia mayor en el quehacer y devenir quisqueyano está precisamente en el terreno social, al que deseamos consagrar nuestros más sinceros esfuerzos.

Aunque dirigida por el grupo de jesuitas que integran el Centro de Investigación y Acción Social, ESTUDIOS SOCIALES cuenta, como es obvio, con la colaboración de un conjunto de economistas, sociólogos y técnicos preocupados por la realidad social dominicana. Deseamos que en la revista se examinen con seriedad, competencia y oportunidad los temas dominicanos en el campo de lo socio-económico, que con razón recibe hoy día las preferencias de la Iglesia Católica y de todos los hombres de buena voluntad.